
（様式第４号） 上田市川西公民館運営審議会 会議概要 

１ 審 議 会 名 上田市川西公民館運営審議会  

２ 日   時 令和３年４月２１日 午後６時３０分から午後７時４０分まで  

３ 会   場 川西公民館多目的ホール  

４ 出 席 者 清水広好会長、堀内重光副会長、早川利恵委員、林秀子委員、高見澤津久美委員  

５ 市側出席者 唐澤英一館長、菊池正志次長  

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開  

７ 傍 聴 者  0人  記者 0人  

８ 会議概要作成年月日 令和３年４月２６日  

協  議  事  項  等 
 

１ 開  会（菊地次長） 

２ あいさつ（清水会長、唐澤館長） 

３ 協議事項 

（１）令和 3年度川西公民館事業等の実績について 

  ア公民館事業の実施状況 

  イ公民館施設の利用状況 

・資料に沿い、菊地次長から概要を説明 

  ・以降、協議 

（委員長） 何かご意見はありますか。 

（委 員） 利用者数が下がっている。理由は。コロナ以外の理由は。 

（事務局） 利用者団体の方にお話を聴くと、高齢化が進み、利用者団体での活動人数が減少して

いると聞いている。 

（委 員） 館を利用者団体で利用させてもらっているが、いつもと違う時間を予約する場合、い

つ空いているかがわからない。部屋の利用率がわかるとありがたいが。 

（事務局） 利用者団体が定期的に取っている曜日と部屋は館で把握しているが、1年間の曜日別、

午前、午後、夜間の時間別の使用率の一覧表となると膨大なデータ量になってしまう。ど

のようにお示しすれば、わかりやすいのか検討したい。 

（委 員） 空き具合がわかればよい。 

（事務局） 個別にご相談させていただく方法が良いのかと思う。お示しさせていただく表示の仕

方を検討させていただきたい。 

（委 員） 利用者団体の利用制限等はあるか。 

（事務局） 特に利用の制限は行っていない 

（２）令和 3年度川西公民館の事業について 

  ア公民館の基本的な考え方 

  イ公民館事業の予定 

・資料に沿い、唐澤館長から概要を説明 

  ・以降、協議 

（委員長） コロナ禍の中でも多くの方に参加していただくよう、公民館として努力をお願いした

い。何かございますか。 

（委 員） 10月末に開催予定の音楽交流会は、新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、現在

の状況でいえば、ステージ発表は難しいということか。 

（事務局） 現在の状況では難しいと思うが、あくまでも、判断するのは、公民館祭り実行委員会

である。その時期の、新型コロナウイルスの感染状況等を勘案し、実行委員会で判断する



こととなると思う。 

４その他 

（１）新型コロナウィルスワクチン接種会場指定について（報告） 

（２）成人式について（報告） 

（３）次回の会議日程 

（事務局） 概ね、9 月に令和 3 年度の事業の中間報告ができるかと思う。また、協議内容が別段

ある場合はその都度、参集していただくこととなると思う。会長と協議をさせていただき

ながら進めていきたい。 

５閉会 

 

 


